子で踊る十五夜踊りが開催され

十五夜の本祭は、

I野こども園によるお遊戯、

ンドゴルフ大会を皮切りに、

3日は前夜祭として、

賀神社で例大祭が行われました

1暦の8月14

中里小、 踊り大会などのイベントで盛り 相撲大会では、 わせて練り歩きました。 までの道のりを登山ばやしにあ 人きなのぼりを担ぎながら神社 が、豊作や安全などを祈り がりました。 体で争いまし 4日は武田小、 薄市小も参加。 消防団、

武田小をはじめ

の予定でしたが、雨のため延期 沿道からは多くの声援がよせら 看ることができませんでしたが みにしている。武田の伝統あ れ、当日も寒さのため衣装を た武田小学校児童による交 レードを見るのを楽 あふれる演奏に 10月5日休



体動かし風景楽しむ

第7回大沢内ため池ウオーキング

今年も秋の大沢内地区の東北自然道とため池の 景色を楽しもうと、10月15日(日)第7回大沢内た め池ウオーキングが開催されました。この日は、 ウオーキング協会会員やウオーク愛好家たち約 350人が参加しました。

コースはAコース12km、Bコース7.7kmの2つ に別れ、それぞれのペースにあわせて秋の大沢内







地区を歩きました。濱舘町長もAコースを歩き、参加者 らと話しながら、きれいな紅葉の広がった林道を楽しん でいました。

ゴール後は、お楽しみの昼食タイムです。うどんとお にぎりが振る舞われ、おかわりをする参加者もいました。 昼食後には、新米や海産物、地元野菜のセットなどがあ たる抽選会が行われ、自分の番号が呼ばれると笑顔で手 を上げていました。参加者らは「風が強かったが、気持 ちよく歩くことができた。紅葉し始めたため池はとても きれいだった」と満足そうに話していました。

